



Beschlussprotokoll

aus der Sitzung des Ortschaftsrates Baiertal am 17.04.2012

Tagesordnungspunkt: 3

Moratorium – Information und Beratung über ein eventl. eigenständiges Moratorium

Es wurde folgender Beschluss gefasst:

Der Ortschaftsrat Baiertal beantragt:

Solange die technische Tauglichkeit und die Sicherheit des Funksystems nicht nachgewiesen, die gesamte Finanzierung nicht offen gelegt und die gesundheitliche Unbedenklichkeit von Digitalfunk-Sendern und –Endgeräten für die Anwohner und Einsatzkräfte nicht belegt werden kann, lehnen wir Senderstandorte auf unserem Gemeindegebiet ab.

Die Mitte März vorgenommene Installation des Tetrafunk auf dem bereits bestehenden Sendemaststandort Rohräcker in Wiesloch-Baiertal ist gegen unseren erklärten Willen vorgenommen worden. Sie war unter den gegebenen Umständen nicht baurechtlich relevant und konnte daher nicht abgewehrt werden. Der Ortschaftsrat Baiertal hat von Anbeginn der Neubauabsichten der DFMG vehement gegen die Einrichtung des BOS auf Wieslocher Gemarkung protestiert.

Wir bitten das Innenministerium, auf Bundesebene zu fordern, das Projekt „Tetra-BOS-FUNK Deutschland“ auf einen öffentlich transparenten Prüfstand zu stellen und bei der Klärung der Mängel und Risiken auch Alternativen zu untersuchen. Während des grundsätzlich ergebnisoffenen Moratoriums soll der Ausbau von Standorten in der Fläche ausgesetzt werden.

Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Wiesloch, den 19.04.2012

Für die Richtigkeit:

Nadia Hobohm